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Zitat von Veteran 

Ich weiß nicht mehr genau in welchem Zusammenhang. Aber er hat Jäger als einen
Sechser skizziert der mehr für das zerstören des gegnerischen Spiels prädestiniert ist.
So sind wir aber kein einziges Mal aufgetreten und wenn ich Köllner richtig verstanden
habe wollen wir auch in der Bundesliga nicht so spielen.

Köllner hatte gesagt, sie hätten in Jäger vor der Saison einen Spielertypen gesehen, den sie so
nicht im Kader hatten (kampfstark, unangenehm).

Deswegen haben sie ihn geholt. Während der Saison hätten sie aber gemerkt, dass sie mit
ihrem dominanten Spiel entgegen eigener Erwartungen besser durchkommen. So wurde Jäger
doch nicht gebraucht. Der Kicker hat geschrieben, das Jäger im Winter wegwollte, aber nicht
dürfte. Und jetzt könnte man in Liga 1 öfter mit zwei Sechsern spielen und Jäger wieder
wichtiger werden. War aber wohl nur Spekulation vom Kicker, denn eigentlich meinte Köllner ja
er will so weiterspielen wie bisher.
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